

# JIS.CO.ID

## Wujudkan Rasa Aman dan Nyaman, Polsek Sindang Laksanakan Pengaturan Lalu Lintas Pagi

Indramayu - [INDRAMAYU.JIS.CO.ID](https://www.indramayu.jis.co.id)

Jul 31, 2023 - 08:57



*Wujudkan Rasa Aman dan Nyaman, Polsek Sindang Laksanakan Pengaturan Lalu Lintas Pagi*

Indramayu - Polsek Sindang jajaran Polres Indramayu Polda Jabar memberikan

pelayanan prima dan rasa aman kepada masyarakat dengan melaksanakan pengaturan lalu lintas pagi di Simpang Tiga SPMA Terminal Sindang, Kecamatan Sindang, Kabupaten Indramayu, Senin (31/07/2023).

Upaya ini merupakan bagian dari komitmen Polsek Sindang dalam mewujudkan Keamanan, Keselamatan, dan Ketertiban Lalu Lintas (Kamseltibcar Lantas) di wilayahnya.

Sejak pagi hari, petugas dari Polsek Sindang telah berada di lokasi Simpang Tiga SPMA Terminal Sindang untuk mengatur lalu lintas dengan sigap dan terarah.

Persimpangan tersebut merupakan area yang rawan pada pagi hari karena merupakan jalur utama yang menghubungkan berbagai wilayah di sekitarnya.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Sirear melalui Kapolsek Sindang, AKP Saefullah menyatakan bahwa kegiatan pengaturan lalu lintas pagi ini merupakan langkah konkret untuk meningkatkan rasa aman dan keselamatan masyarakat yang berlalu lintas di wilayah.

"Kami berkomitmen untuk memberikan pelayanan terbaik dan meningkatkan kesadaran berlalu lintas di lingkungan masyarakat. Pengaturan lalu lintas pagi ini diharapkan dapat mengurangi risiko kecelakaan dan kemacetan yang sering terjadi di simpang ini," ujarnya.

Selain melakukan pengaturan lalu lintas, petugas juga memberikan edukasi kepada pengendara mengenai pentingnya mematuhi aturan berlalu lintas dan keselamatan berkendara.

Mereka mengingatkan pengendara untuk selalu menggunakan helm dan mematuhi rambu-rambu lalu lintas demi keamanan bersama.

Hasil dari kegiatan pengaturan lalu lintas ini sangat positif. Arus lalu lintas menjadi lebih tertib dan lancar, sehingga kemacetan yang biasanya terjadi di pagi hari dapat dihindari.

Para pengguna jalan merasa lebih aman dan terlindungi saat melewati Simpang Tiga SPMA Terminal Sindang.

Salah seorang pengendara, Pak Ahmad, menyampaikan, "Saya merasa terbantu dengan adanya pengaturan lalu lintas oleh Polsek Sindang. Sekarang, lalu lintas lebih teratur, dan saya merasa lebih aman saat melintas di simpang ini." Ujarnya.